



Club des Entreprises  
et des Entrepreneurs du 6<sup>e</sup>

CEE6 - C/O SEGECO  
73 Cours Vitton 69006 Lyon  
www.cee6.fr - contact@cee6.fr

Le Club des Entreprises et des Entrepreneurs du 6<sup>ème</sup> arrondissement de Lyon a pour but de fédérer et représenter le tissu économique du 6<sup>ème</sup> arrondissement de Lyon et de sa périphérie.

#### Quelques unes de nos missions :

- **Faciliter** l'accueil des nouvelles entreprises qui s'installent, les accompagner et parrainer de jeunes entrepreneurs.
- **Favoriser** les rencontres et les échanges entre des entrepreneurs ayant les mêmes préoccupations.
- **Contribuer** au maintien des jeunes diplômés dans l'économie locale.

- **Agir** en faveur du lien social, primordial dans nos entreprises.
- **Regrouper** les compétences des acteurs du 6<sup>ème</sup>.
- **Développer** les courants d'affaires entre les entreprises adhérentes.

#### En quelques mots :

**ATTIRER - MOBILISER - FIDELISER  
DONNER POUR RECEVOIR  
PLUS FORTS TOUS ENSEMBLE**

Pour plus d'informations, veuillez contacter Olivier Luisetti, Directeur des relations extérieures  
contact@cee6.fr - 06 11 67 04 86

CEE6 's mission (Club des Entreprises et des Entrepreneurs of Lyon 6th ) is to unite and represent the economy of Lyon 6th district and its outskirts.

#### Some of our missions are :

- **To make it easier** for new companies to settle in the Lyon 6th, to accompany and sponsor new entrepreneurs.
- **To encourage** networking between entrepreneurs who have the same interests and questions
- **To help** maintain young graduates in the local economy.

- **To strengthen** social cohesion which is essential for our companies.
- **To combine** the skills of economic and local players in the 6th Lyon district.
- **To develop** business relationships between members of the Club.

#### In a nutshell :

**ATTRACT – MOBILIZE - DEVELOP LOYALTY  
GIVE AND SHARE  
ALL FOR ONE, ONE FOR ALL**

For more information, please contact Olivier Luisetti, Communication and external events manager  
contact@cee6.fr - 06 11 67 04 86



FÉDÉRATION DES CLUBS D'AFFAIRES  
INTERNATIONAUX EN RHÔNE-ALPES